

SanLucar Fruit, S.L.: Obst- und Gemüse in Premiumqualität

SanLucar Fruit, S.L. ist eine der ersten Adressen für den Anbau und Handel von Obst und Gemüse im Premiumsegment. Die Produktpalette erstreckt sich über 90 Sorten und reicht von Kernobst über Beeren- und Steinobst bis hin zu Citrusfrüchten - angebaut an ausgewählten Standorten mit ausgezeichneten Boden- und Klimaverhältnissen.

Mit dem Ziel vor Augen, den Handel mit qualitativ hochwertigem Obst und Gemüse zu beliefern, beginnt im Jahr 1993 die Erfolgsgeschichte von SanLucar im spanischen Valencia. Der Münchener Sohn eines Obst- und Gemüsehändlers und heutige Geschäftsführer, Stephan Rötzer, begründet im Osten Spaniens den Anfang des Unternehmens, dessen Headquarter sich seit 1999 in Puzol nahe Valencia befindet. Gleich von Anfang waren die spanischen Anbaupartner Fresaflores, die Familie Poveda sowie die Brüder Llusar mit dabei und arbeiten bis heute - gemeinsam mit über 200 weiteren Vertragsbauern - Hand in Hand mit SanLucar.

Die Hauptabsatzmärkte des Unternehmens liegen in Deutschland und Österreich. Citrusfrüchte, wie Orangen oder Mandarinen, werden in den sonnigen Regionen Spaniens angebaut. Um einen perfekten Reifegrad zu erhalten und die Frucht zu schonen, erfolgt die Ernte in mehreren Erntegängen und per

Hand. Durch eine kontinuierliche Erweiterung der Produktionsstandorte, auch in Deutschland, Ecuador, Österreich, Südafrika und Tunesien, arbeiten heute 2.500 Mitarbeiter weltweit für SanLucar im Auftrag für ausgezeichnete Qualität.

Qualitätssicherheit steht an erster Stelle

Unternehmenseigene Qualitätsprüfer sind von früh bis spät auf dem Feld, um die Einhaltung des Qualitätsmanagement-Systems zu gewährleisten, das weitaus strenger ist, als die gesetzlichen Standards. Zusätzlich gibt es seit 2013 das SanLucar Anbauerprofil. Ein internes Prüfsystem, mit dem die Anbauqualität der Produktionspartner evaluiert wird. Zu den Kriterien gehört selbstverständlich auch die Verwendung von Pflanzenschutzmitteln. „Bei SanLucar haben wir das Ziel, diese so wenig wie möglich einzusetzen. Ist ihr Einsatz nicht zu vermeiden, achten wir darauf, unsere Philosophie ‚Im Einklang mit Mensch und Natur‘ nicht aus den Augen zu verlieren“, erläutert



Im Fokus des Unternehmens steht der ressourcenschonende und klimaverträgliche Anbau.

die Firma. Daneben werden die Anforderungen des QS-Standards erfüllt. SanLucar bestätigt: „Das QS-Zertifikat genießt ein hohes Ansehen in Deutschland, einem der anspruchsvollsten Märkte in Hinblick auf Qualität und Lebensmittelsicherheit. Die QS-Zertifizierung im Jahr 2011 war deshalb ein logischer und willkommener Schritt. Für uns stellt QS eine unschätzbare Informationsquelle dar - immer auf dem letzten Stand, was die neuesten Updates in Bezug auf Qualität angeht. Die Unabhängigkeit von QS unterstützt uns dabei, für den Endkonsumenten volle Transparenz rund um die Premiumqualität unserer Produkte zu schaffen.“

Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung

Hochgesteckte Ziele werden nicht nur im Bereich Unternehmenswachstum verfolgt. Auch die Nachhaltigkeit für Mensch und Natur steht im Fokus: Mit Programmen wie d.r.e.a.m.s. wird soziale Verantwortung durch die Förderung von Bildung, Ernährung und Sport wahrgenommen. Für eine Verbesserung des Umweltschutzes verpflichtet sich SanLucar zu einem ressourcenschonenden und klimaverträglichen Anbau. Beispielsweise soll der Wasserverbrauch bis 2020 um 15 Prozent im Vergleich zum Basisjahr 2015 gesenkt werden.



www.sanlucar.com
fruchtig@sanlucar.com



Seit 2013 gibt es das SanLucar Anbauerprofil, ein internes Prüfsystem, mit dem die Anbauqualität der Produktionspartner evaluiert wird.

